



# やまな

袋井市立山名小学校

学校だより No. 8

令和元年7月24日発行

いよいよ明日から夏休みに入ります。保護者や地域の皆様におかれましては1学期間、本校の教育活動に御理解・御協力をいただきまして、誠にありがとうございました。子どもたち一人一人が、長い夏休みを安全で充実した生活が送れるよう期待しています。2学期以降もどうぞよろしくお願いいたします。

## 【7/24 1学期終業式 高橋校長の話より】



今日で1学期が終わり、楽しみにしていた夏休みが始まります。

1学期の始業式では、学校教育目標の『『こころざし』を胸にきらり輝く 山名っ子』のことで、皆さんのもつ力の中で、「主体的に行動する力」「他者と協働する力」「自他を理解する力」の3つの力を特に伸ばしていきたいという話をしました。

皆さんと生活する中で、私が見つけた「きらりと輝いた山名っ子」を2人、紹介します。

1人目は、6年2組の砂田遼也さんです。遼也さんは、生活委員として正門や昇降口で、「おはようございます。」あいさつを繰り返し、繰り返し、声掛けをしました。高学年として「あ・は・はの学校」の伝統を受け継いで、自分のできることを進んで行おうとする姿は素敵だなと感じました。このことに、「主体的に行動する力」を感じました。

2人目は、2年3組の中村伊吹さんです。その時、たまたま、2年3組の帰りの支度を見ていました。伊吹さんは、支度が遅れている友達の水筒を、頼まれなくても廊下から机まで持ってきてあげました。支度の遅れている友達の様子を感じ取り、自然に手助けができる姿は素敵だなと感じました。このことに「他者と協働する力」と「自他を理解する力」を感じました。

校長先生の見えていないところでも、一人一人に「きらり輝く山名っ子」の姿がいくつもあったと思います。1学期の終業式にあたって、自分の輝いた姿をよく思い出してみてください。

朝のあいさつということでは、私も遼也さんに負けないくらい張り切って皆さんに声掛けをしました。

皆さんの反応は様々です。びっくりするくらい元気な声であいさつをする子。笑顔を見せてあいさつをする子。会釈をしながらあいさつをする子。視線を合わせ、唇は動いているけれど声までは聞こえない子。私に気がつかないふりをして通り過ぎる子。

色々なあいさつの形があっていいと思います。そして、一人一人、できるあいさつの仕方も違うと思います。ただ、自分がしたいあいさつの仕方と、自分がしているあいさつの仕方に違いがないかは確かめてください。そして、違いがあった時は、その差を縮めるようにしていきましょう。

最後に、夏休みに注意してほしいことが1つあります。1学期は皆さんのけがが大変多かったです。この後、靖弘先生から夏休みの生活について話があります。その注意事項をしっかりと守って、8月27日の始業式には、また、元気に笑顔で再会できるようにしてください。

# お知らせ お願い

## 【6年生：藤雄龍來さん 全国大会出場】

6年生の藤雄龍來さんが剣道の静岡県代表選手に選ばれ、9月14日(土)15日(日)に行われる第14回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会(会場：大阪府民共済superアリーナ)に出場することになりました。練習の成果を十分発揮して頑張ってきてほしいと思います。

## 【統合50周年記念航空写真・集合写真について】

先日注文をとりました「統合50周年記念航空写真・集合写真」ですが、2学期始めに子どもたちに配布しますので御承知ください。

## 【自主防犯パトロール】

7月9日(火)に、青色防犯パトロール隊の皆さんが子どもたちの下校時刻に合わせて青色回転灯を装備した自動車です学区内を回っていただきました。改めて地域の皆様の御支援・御協力に感謝いたします。これからも、子どもたちの安心・安全のためにどうぞよろしくお願いいたします。

## 【水泳選手を励ます会】

19日(金)に水泳選手を励ます会を実施しました。25日(木)には、袋井北小学校のプールを会場として最後の北地区水泳大会が開催されます。6年生は6月初旬から、肌寒い日も疲れて思うように泳げないときも、力一杯練習に励んできました。きっと大会では、この厳しい練習を積んできた成果が発揮されることと思います。(大会の予備日は26日です。)

## 【夏休み中の緊急連絡】

子どもたちには、安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと願っていますが、万が一、大きな事故や事件、不審者に遭遇したり、入院が必要な重い病気にかかったりしたときには、学校に連絡をお願いします。なお、来校や電話連絡は、8:15~16:45の間をお願いします。

<山名小・連絡先> 48-6295

くれぐれもかけ間違いのないよう御注意ください。

また、昨年度と同じく、袋井市教育委員会から市内全小中学校において8月13日(火)、14日(水)の2日間について学校閉庁日とする旨の連絡がありました。したがって、この2日間は日直を含む全教職員が不在となりますので御承知ください。緊急の用件が発生した場合は、袋井市教育委員会学校教育課(44-3182)へ電話連絡をお願いいたします。

## 【安全・安心な毎日に】

夏休みに入る前に「夏休みの暮らしについて」のたよりを活用しながら事前指導をしましたが、御家庭でもそれをもとにして親子で約束事を確認していただけたらと思います。特に、交通事故には十分気を付けることや、不審者を見かけたり遭遇したりしたときの自分の身の守り方などを話し合ってください。よろしくお願いいたします。